



## Hitzeschutzkonzept der Jahnschule

Um die Kinder bei hohen Temperaturen zu schützen, werden an extrem heißen Tagen folgende Maßnahmen ergriffen:

1. Um 7 Uhr werden vom Hausmeister alle Fenster in den Klassenräumen und Fluren geöffnet, damit Durchzug entsteht und die Räume bei Eintreffen der Schülerinnen und Schüler gelüftet sind.
2. Die Fenster werden während der Unterrichtszeit nur kurz zum Lüften geöffnet, ansonsten bleiben sie geschlossen.
3. Die Sonnenrollos werden bei Sonneneinwirkung heruntergelassen.
4. Die Eingangstüren zum Schulgebäude bleiben geschlossen, um die Kühle im Schulhaus zu erhalten.
5. Regelmäßiges Trinken, auch während der Unterrichtszeit.
6. Durchführung alternativer Formen des Unterrichts wie Unterricht an anderen Lernorten oder projektbezogener Unterricht anstelle von Regelunterricht.
7. Es wird auf Hausaufgaben verzichtet.